

La Roche-sur-Yon, le 4 décembre 2018

Déplacement durable : le premier bus au gaz arrive dans l'agglomération

50% de bruit et 10% d'émission de CO2 en moins, c'est la promesse du premier bus au gaz naturel aggro-yonnais mis en circulation à partir d'aujourd'hui sur le territoire. Estampillé « GNV » (gaz naturel pour véhicules), il est le seul bus de transport public à utiliser ce type de carburant dans le département.

A travers son Plan Global de Déplacement, l'Agglomération souhaite favoriser le développement d'une mobilité respectueuse de l'environnement. Elle s'engage d'ailleurs depuis 2015 à diminuer ses consommations de carburant polluant, notamment via la charte « *Objectif CO2 : les transporteurs s'engagent* » ou plus récemment avec l'élaboration de son nouveau Plan Climat. Dans cette continuité, le nouveau bus GNV constitue une alternative environnementale et économique au diesel*.

Reconnaissable par son habillage spécifique « *Je roule au gaz naturel* », ce nouveau bus de l'agglomération transportera jusqu'à cent voyageurs (dont 2 places pour les personnes à mobilité réduite) sur l'ensemble des lignes du réseau de transport en commun. Il s'approvisionnera en carburant naturel tous les 2 jours à la station GNV située à La Chaize-le-Vicomte.

La mise en circulation de ce bus a notamment pour objectif d'évaluer sur le terrain les qualités intrinsèques de ce carburant afin d'être en capacité de choisir les meilleures alternatives énergétiques pour le territoire à l'avenir.

Un deuxième bus GNV rejoindra le réseau en 2019 pour compléter la flotte.

** Le GNV est 30 à 50% moins cher que le diesel (sources : TISSEO et SEMITAN).*



Contact presse

Malvina SIRISAWAT – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

Yan BALAT – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr